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FRAKTION li!' SOIDIE GRÜNEN. RATHAUSPLATZ 2. 90403 NORNBERG	 BÜNDNIS 901DlE :GRONEN 
Stadtralsfraktion'·NOmberg 

An den OberbClrgermeister der Stadt Nümberg
 
Dr. Ulrich Maly
 LI . Rathaus 

~7--::-c' ,..• , - IC' T t'" R90403 Nümberg "', :\·1t I r.: c...,l,J I ~ ( , •.! ...../ ...OBERE'Uo r· 

15. JAN. 2014 :" [,~r . 

~haU8platz 2 
90403 Nomberg 

Tel: (Oe1 1) 231-5091 
Fax:(0911)231~2930 

grvene@stadt.nuerriberg.de 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

zum Jahresende 2013 hat sich die VAG von acht privaten Fahrkartenver1<aufsstellen 
getrennt. Die VAG begründet dies in, Presseberichten damit, dass sich die 
Einführung neuer Verkaufsgeräte dort nicht rentiert hätte. Diese Entscheidung wird ' 
~on vielen Borgerinnen sowie vom Bürgerverein Langwasser kritisiert. 

Wir teilen die Kritik der Öffentlichke~. Viele ältere Menschen tun sich schwer mit der 
Bedienung der Fahrscheinautomaten und schätzen die persönliche Beratung durch: 
die wohnortnahen Verkaufsstelleri. Gelegenheitsnutzerlnnen (auch junge) wissen oft 
nicht, welchen Fahrschein sie tOr ihre Fahrt kaufen sollen. Der Dschungel des . 
Tarifsystems wurde mit EinfOhrung des NOrnberger Stadttarifs noch dichter. 

Antrag tOr den Verkehrsausschuss: 

1.	 Die VAG legt dem Ausschuss die GrOnde zur Reduzierung der privaten 
Verkaufsstellen dar. Die VAG berichtet, welche Kosten durch die Schließung der 
acht privaten Verkaufsstellen gespart werden. 

2.	 Die VAG stellt vor,'welche konkreten Kriterien an die Beibehaltung oder Schließung 
von VerkaUfssteIlen gestellt werden. 

3.	 Die VAG berichtet weiter, ob und welche weiteren Schließungen in der nächsten 
Zeit beabsichtigt sind. 
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4.	 Im- Hinblick auf die älteren VAG-Kunden und eine älter werdende Bevölke~ung 

wünscht der Verkehrsausschuss die Wiedereinrichtung der zum-31.12.2013 
geschlossenen Verkaufsstellen. 

5.	 Der Verkehrsausschuss bittet die VAG, unter Beteiligung des Stadtseniorenrats, 
der Stadt Narnberg und der Bürgervereine Defizite in der Versorgung mit 
Verkaufsstellen zu ermitteln und zu beheben. 

Mit freundlichen GrOßen 

Christ/ne Seer 
Stadträtin 
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